

## Beri Motivasi Kepada Warga Binaan, Menteri PPPA Kunjungi Lapas Perempuan Mataram

Syafruddin Adi - [NTB.NEWSPAPER.CO.ID](http://NTB.NEWSPAPER.CO.ID)

Oct 18, 2023 - 14:38



Mataram NTB - Lapas Perempuan Kelas III Mataram menerima dan menyambut kunjungan dari Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Republik Indonesia (PPPA RI) I Gusti Ayu Bintang Darmawati atau yang kerap dikenal Bintang Puspayoga beserta rombongan dalam rangka pemberian motivasi kepada warga binaan Pemasyarakatan (WBP) Lapas Perempuan Mataram, Rabu (18/10).

Bertempat di aula Lapas Perempuan Mataram, kegiatan turut dihadiri juga oleh PJ. Gubernur NTB, Lalu Gita Ariadi, Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM NTB, Parlindungan, Kepala Divisi Imigrasi, Wishnu Danu Fajar, Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM, Ignatius Silalahi, Deputi Bidang Kesetaraan Gender

Kakanwil Kemenkumham NTB, Parlindungan dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memberikan bekal kepada warga binaan agar dapat berintegrasi kembali di tengah masyarakat setelah masa pidana mereka berakhir. Dimana hal tersebut sesuai dengan mandat dari Menteri Hukum dan HAM RI, Yasonna Laoly.

"Pembinaan kemandirian yang ada di lapas perempuan mataram dilakukan bekerjasama dengan beberapa stakeholder terkait. Seperti yang saat ini sedang diikuti oleh 52 orang warga binaan Lapas Perempuan Mataram yaitu kegiatan pelatihan salon kecantikan yang merupakan hasil kerjasama antara Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak dengan LKP Agung Denpasar." tutur Parlin.

Dalam sambutannya Bintang Puspayoga menyampaikan bahwa kunjungannya hari merupakan dalam rangka momentum memperingati hari Ibu ke-95 dengan mengusung tema "Perempuan Berdaya, Indonesia Maju".

"Masa lalu adalah pembelajaran, hari ini adalah tindakan dan masa depan adalah harapan. Semua mempunyai hak yang sama. Ikuti setiap kegiatan pembinaan yang ada, tanamkan pada diri ini yang terakhir dan merupakan guru berharga", ucap Bintang Puspayoga dalam memotivasi warga binaan.

Menteri PPPA juga mengungkapkan dalam pidatonya mengenai kesetaraan gender dan sesama perempuan harus saling memotivasi dan mendukung, perempuan harus berdaya secara ekonomi dan juga ruang-ruang pengambilan keputusan.

Kegiatan dilanjutkan dengan peninjauan langsung hunian warga binaan Lapas Perempuan Mataram oleh Menteri PPPA didampingi oleh Kakanwil Kemenkumham NTB beserta jajaran.

Dalam peninjauannya tersebut, Menteri PPPA melihat secara langsung hunian warga binaan dan kondisi warga binaan yang berada di dalam ruang tahanan. Serta diakhir kegiatan, Menteri PPPA menyempatkan diri untuk melihat hasil karya warga binaan Lapas Perempuan Mataram.(Adb)